

Comunicado de repulsa al acto de violencia machista vivido en el Colegio Mayor Elías Ahúja

07 de octubre de 2022

A la luz del vídeo difundido el miércoles 5 de octubre, en el que se puede observar una multitud de estudiantes del "Colegio Mayor Elías Ahúja" gritar y vitorear frases de profundo signo machista a las estudiantes del "Colegio Mayor Santa Mónica". Desde la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) queremos expresar nuestro más firme rechazo y condena a lo que supone una agresión machista.

Este tipo de conductas, retrógradas y misóginas, no pueden tolerarse en ningún ámbito de la sociedad, tampoco en las universidades. Desde CREUP exigimos que se depuren las responsabilidades de este lamentable acontecimiento, tanto entre los responsables del Colegio Mayor como entre los participantes.

Estos hechos vuelven a demostrar la urgente necesidad de educar en valores y realizar medidas de prevención y sensibilización sobre la violencia machista. Se ha de abrir un debate al respecto de si existen medios suficientes para combatir esta lacra, evitando que estas y otras vergonzosas imágenes vuelvan a ocurrir.

Las imágenes vistas no son hechos aislados, sino un ejemplo más de actitudes machistas o violentas como las novatadas sucedidas en Colegios Mayores, hechos denunciados en numerosas ocasiones sin ningún tipo de actuación firme. Esto requiere que se apliquen medidas estructurales por parte de los Colegios Mayores y las Universidades, con el fin de combatir estas actitudes.

Es fundamental la existencia en las universidades de protocolos y planes de sensibilización, prevención y actuación, especialmente que atiendan, protejan y garanticen la seguridad de las víctimas. La Universidad debe intervenir con contundencia ante estas actuaciones y no mirar hacia otro lado.